

22.500 euros para investigar los yacimientos en Atapuerca - El Economista - 14/01/2016



Atapuerca, el mayor yacimiento de fósiles humanos de la historia. REUTERS

22.500 euros para investigar los yacimientos en Atapuerca

La Fundación Ramón Areces y la Fundación Atapuerca suscriben un convenio de colaboración para financiar una beca postdoctoral

Ecoaula MADRID.

La Fundación Ramón Areces y la Fundación Atapuerca suscriben un convenio de colaboración por el que la primera financiará con 22.500 euros una beca postdoctoral a la segunda. Se trata de una ayuda para la formación de jóvenes científicos vinculados al Proyecto Atapuerca, que podrán continuar realizando sus trabajos de investigación sobre la evolución humana en los yacimientos de en esta sierra.

Evolución humana

Desde el año 2000, más de 60 miembros del Equipo de Investigación de Atapuerca (ELA) han trabajado o están trabajando con becas de la Fundación Atapuerca la información obtenida en las diferentes excavaciones, para conocer mejor la evolución humana. Muchos de estos investigadores ya han leído sus tesis doctorales y están operando en centros de

investigación o en universidades tanto de España como en el extranjero.

Con este nuevo convenio la Fundación Ramón Areces pasa a la categoría de Consejero Protector de la Fundación Atapuerca. Aún así, la Ramón Areces ha colaborado con la Fundación con sede en la localidad burgalesa de Ibeas de Juarros desde 2006 como "socio benefactor" a través de la Cámara de Comercio e Industria de Burgos, aportando 6.000 euros al año.

Actualmente, Ricardo Rodríguez Varela es beneficiario de la Ayuda Postdoctoral Ramón Areces para jóvenes científicos del Proyecto Atapuerca y está investigando sobre el ADN antiguo en fósiles de los yacimientos.

Raimundo Pérez-Hernández y Torra, director de la Fundación Ramón Areces; Antonio M. Méndez, presidente del Patronato de la Fundación Atapuerca y Juan Luis Arsuaga, vicepresidente de la misma entidad,

son lo que han firmado el convenio de colaboración para la formación de jóvenes científicos.

La Fundación Atapuerca tiene entre sus fines apoyar al Equipo de Investigación de los yacimientos, para lo que sostiene un programa de formación de jóvenes científicos especialistas en algunas de las disciplinas vinculadas al Proyecto Atapuerca. La Fundación Atapuerca destina al cumplimiento de sus fines más del 78 por ciento de sus recursos. Un 26,61 por ciento al apoyo a investigación, principalmente ayudas predoctorales y postdoctorales, y un 51,64 por ciento a difusión y didáctica.

El apoyo de la Fundación Ramón Areces supone, en primer lugar, mantener su programa de formación de jóvenes científicos y, en segundo lugar, es una pieza esencial para la continuidad, vitalidad, fortaleza y mirada internacional de todo el equipo científico.